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******************************** ATA 81 ******************************** 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA CULTURA DE PAZ DE CAMPINAS-------------
--------------------------------------------------------------------------------------- 

Aos quinze (15) dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às 14h30, teve início a 81.ª 
Reunião Ordinária do COMPAZ Campinas – Conselho Municipal da Cultura de Paz de Campinas, 
de forma híbrida, com acesso virtual por meio da Sala Virtual Campinas, pelo link: 
https://salavirtual.campinas.sp.gov.br/b/sma-3zb-wnx-cek , e presencial no Centro Educacional 
Integrado Padre Santi Capriotti – CEI, localizado à Rua Dr. Quirino, 1856, Vila Itapura, Campinas. 
Conselheiros Presentes: Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Assistência Social – 
Segmento Política, Acessibilidade e Inclusão Social da Pessoa com Deficiência – Titular: Rodrigo 
César Giun; Secretaria Municipal da Saúde – Titular: Carlos Eduardo Cantusio Abrahão; Secretaria 
Municipal de Cooperação nos Assuntos de Segurança Pública – Titular: Renato Crissafi de Oliveira; 
Secretaria Municipal de Comunicação – Titular: Moara Sorbo Semeguini; Secretaria Municipal do 
Clima, Meio Ambiente e Sustentabilidade – Suplente: Maria Eugenia Mobrice; Centro Educacional 
Integrado Padre Santi Capriotti – CEI – Titular: Fernanda Aparecida dos Santos e Suplente: Zete 
Aparecida de Souza; Coletivo Sou SOMA – Titular: Luzinete Nunes Cirne de Toledo (LuNunes); 
Pastoral do Menor – Titular: Célia Maria Marques de Nóbrega; Sindicato dos Trabalhadores na 
Indústria de Energia Elétrica de Campinas – Sinergia Campinas - SP – Titular: Mario Macedo Netto. 
Conselheiros que justificaram ausência: Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Assistência 
Social – Segmento Segurança Alimentar e Nutricional – Suplente: Lais Meireles Alves; Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Econômico, Tecnologia e Inovação – Suplente: Claudio Henrique 
Ortiz. Participaram como convidadas: Mônica e Flávia (administrativas do COMPAZ). Ausências: 
Secretaria Municipal de Relações Institucionais; Secretaria Municipal de Cultura e Turismo; 
Secretaria Municipal de Esportes e Lazer; Secretaria Municipal de Educação; Secretaria Municipal 
de Planejamento e Desenvolvimento Urbano; Associação Instituto Malkia; OSCIP Terra das 
Andorinhas. Abertura: O presidente Rodrigo César Giunji deu boas-vindas a todos, iniciando a 
reunião às 14 horas e 30 minutos, em segunda convocação, de acordo com quórum. Iniciou os 
trabalhos com foco nas eleições das vagas abertas referentes à sociedade civil, e perguntou se 
havia sugestões para o Edital que foi apresentado pela conselheira LuNunes e se havia 
necessidade de sua leitura; conselheira LuNunes disse que poderia ser destacado o que fosse 
mais importante. Conselheiro Crissafi apontou que fez as revisões gramaticais e ademais não 
houve objeções, Sr. Presidente disse que “só se constrói um conselho forte quando há 
participação de todos” e passou a palavra a Conselheira LuNunes, para os destaques, que disse 
que o Edital número 01(um), foi em março para eleger a composição da Gestão 2024/2026 e 
como ficou uma vacância de quatro vagas da sociedade civil, o Edital número 02(dois) trata-se de 
eleição complementar, pelo qual serão preenchidas as vagas em aberto na Gestão 2024-2026; 
falou sobre da necessidade dos conselheiros entrarem em contato com as instituições e se 
colocarem à disposição para falar do COMPAZ e mostrar a necessidade das instituições 
inscreverem representantes para concorrer às eleições. Fez a leitura, explanou e corrigiu o 
Calendário da Eleição na sua íntegra. Disse que os conselheiros que já estão compondo e os que 
virão a compor o conselho devem ter o compromisso de se inteirar do Regimento Interno para 
conhecimento e quanto é importante a gestão estar completamente composta pela sociedade 
civil e pelo poder público. O Sr. Presidente pergunta se alguém tem considerações para fazer 
quanto aos destaques e não houve manifestações dos conselheiros. O Sr. Presidente disse que 
cabe aos conselheiros buscar pessoas que realmente querem participar deste conselho, inclusive 
já fez contato com a Guardinha, e o pessoal ficou entusiasmado em participar, que é importante 
buscar pessoas que contribuam para a construção de propostas e o andamento do conselho. 
Conselheira LuNunes falou que as dúvidas e questionamentos que aparecerão sobre as eleições 
devem ser formalizadas por e-mail, para possíveis respostas. Mônica repassa o Edital n.º 02, de 
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Eleição Complementar Gestão 2024-2026, com as devidas correções, e não havendo mais nada 
a ser acrescentado, foi APROVADO pelo colegiado para publicação em Diário Oficial do Município. 
2.ª Pauta: Sr. Presidente, colocou em votação a Ata da reunião anterior, na qual não houve 
nenhuma manifestação e foi APROVADA por unanimidade pelo colegiado. 3.ª Pauta: Sr. 
Presidente disse que será conversado com o conselheiro que apresentou dificuldades em 
comparecer nas reuniões nos horários que ela acontece e será trazida a devolutiva na próxima 
reunião; conselheira LuNunes registra que o horário das reuniões do COMPAZ já havia sido 
consensuado pela maioria dos conselheiros, das 14h às 16h, porém será conversado com o 
conselheiro, para entendimento da situação; Sr. Presidente disse que se entende a dificuldade, 
porém o horário das reuniões é decidido pela possibilidade de comparecimento da maioria e que 
não atende a todos cem por cento. Conselheiro Carlos questiona se existe planejamento anterior 
e diretrizes elaboradas para o COMPAZ; LuNunes falou que foi planejado na Gestão anterior, para 
o biênio, a realização da 1.ª Conferência Municipal da Cultura de Paz em Campinas, tendo como 
ação realizada referente à pré-conferência da Semana da Escuta pela Paz, junto às Escolas, Salão 
Vermelho, Fundação Casa e nas Praças e também planejada ação pós-conferência, referente à 
elaboração do Plano Municipal de Cultura de Paz de Campinas, dentre outras ações menores. 
Conselheiro Carlos sugeriu que resgatassem toda essa história e que após as eleições 
complementares da sociedade civil, o conselho vir a se debruçar sobre essas ações de elaboração 
de planejamento interno, junto a todos os conselheiros, para revisar as diretrizes já feitas, 
atualizar o que for necessário, ter uma visão como um todo, como mobilização com as escolas, 
mídias, publicidades, para dar visibilidade a causa que é a cultura de paz e ir preparando a 
realização da 1.ª Conferência, para que ela seja um momento de ampliação da mobilização pela 
Cultura de Paz e consolidação das diretrizes. Sr. Presidente faz suas colocações positivas quanto 
à sugestão do conselheiro e deixa o convite para que ele venha a ser o orientador no processo da 
preparação da conferência, devido a sua vasta experiência em diretrizes. Conselheiro Carlos 
sugere agendar uma reunião presencial, após a eleição, convidando um moderador (Unicamp) 
para começar a construir a conferência com encontros formativos. Sr. Presidente disse que dentro 
dessas formações é importante explanar qual o papel dos conselheiros e do conselho e trazer as 
informações de como o conselho caminhou até este momento. LuNunes coloca que dentro das 
ações e diretrizes foi iniciada a revisão da Lei e do Regimento Interno do Conselho, que serão 
apresentadas no encontro de planejamento, que após a eleição os encontros formativos serão 
muito importantes para o avanço das ações, junto às secretarias e às intersetoriais na forma 
participativa e colaborativa. LuNunes informou que a próxima reunião ordinária será dia 
19/9/2024, das 14h às 16h, no modo híbrido, e das 16h às 17h, assembleia de eleição no modo 
virtual. Não havendo mais informes e pautas o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião do dia 
15/8/2024, às 15h20. Eu, Maria Elza de Araújo Souza, Chefe de Setor do SSAC, lavrei esta ata. 


